

Kein deutscher Springreiter mehr in Top Ten

Geschrieben von: DL

Donnerstag, 08. September 2022 um 17:54

Lausanne. Das hat auch Seltenheitswert, spiegelt aber auch vielleicht die augenblickliche Leistungsstärke der deutschen Springreiter im Turniersport wider: Kein Deutscher steht noch in den Top Ten der neuen Weltrangliste. Zuletzt war als Bester Daniel Deußner (Reijmenam) an Nummer 6 geführt worden, er rutschte auf Platz 18 ab. Die Spitze hält weiter Schwedens Weltmeister Henrik von Eckermann.

[Weltrangliste Springen](#)